

LITTÉRATURE - LÈGE-CAP-FERRET

# Du Maroc au Bassin, "La belle de Marrakech"

Carole Naulleau a sorti cet été une nouvelle aventure de son héroïne Mérédith, "La belle de Marrakech", entre Maroc et Bassin.

**P**résentée comme « amoureuse de la Côte Aquitaine », Carole Naulleau vit à Biarritz, dans le pays basque ; elle a aussi une résidence dans les Landes et un pied-à-terre sur la Presqu'île, où elle a eu « un coup de cœur ». Des lieux « magiques », où l'écrivaine « aime se ressourcer », que l'on retrouve toujours dans ses polars, sur les traces de son héroïne la belle Mérédith, « une femme libre et de caractère », qui présente de nombreuses autres similitudes avec sa créatrice ! C'est dans les Landes, où va souvent Mérédith, que l'auteure écrit en général, « dans l'atmosphère des pins », où règne « une autre énergie ». Et c'est au Bassin, présent dans chaque histoire, qu'elle venait en vacances et les week-ends quand elle était enfant, plutôt entre Claouey et Audenge. « Mon père avait un ami ostréiculteur », explique-t-elle. Ici, elle a toujours

apprécié les lumières et la sérénité. Sa participation depuis 3 ans au salon du livre d'Arès "Les pages du Bassin" chaque printemps a « ravivé la flamme et les souvenirs d'enfance ». Et c'est désormais souvent pendant ses balades sur la plage, hors saison, qu'elle trouve l'inspiration !

**Une préface signée Michel Mary**

Elle a sorti en mai la 4<sup>ème</sup> enquête de Mérédith, "La belle de Marrakech", en vacances au Maroc. « Toujours intrépide et aventurière », elle s'intéresse cette fois à un matelot français, qui vit justement dans le sud-ouest, suspecté de meurtre, ce qui ne colle pas selon elle aux événements qu'elle a vécus avec le personnage, qui l'a empêchée de se faire écraser par une calèche pendant qu'elle visitait la Médina... « Mérédith, c'est aussi la justice personnifiée », explique Carole Naulleau. Elle veut essayer de lui venir en aide. « Elle se lance donc dans sa propre enquête, au Maroc d'une part, mais toujours en relation avec son binôme Jean Lamarre, un enquêteur en France que l'on retrouve dans ses autres romans, qui appelle la brigade de Petit-Piquey pour avoir des infos. Car « ce crime pourrait avoir un lien avec un fait-divers survenu à



**Carole Naulleau dédicacera ses livres le samedi 21 octobre à partir de 10h chez Capso au Canon sur la Presqu'île.**

Arès » ! Le lecteur suit donc une double enquête, entre le Maroc et le Bassin, et comprend au fil des pages le rapport entre les deux affaires. Après Pierre Bellemare et Jean-Marc Bloch, animateur de l'émission "Non élucidé" sur France 2,

c'est Michel Mary, grand reporter au journal "Le Nouveau détective", chroniqueur judiciaire, consultant et commentateur d'"Enquêtes criminelles" sur W9, qui a signé cette fois la préface. L'histoire lui aurait « beaucoup plu » et lui a rappelé une affaire sur laquelle il avait

travaillé et qu'il décrit... Carole Naulleau l'a rencontré à Paris et le journaliste est aussi venu au Cap-Ferret le 7 août. Une partie des droits sera reversée à l'association caritative "Isla Gorria".